



Mur, Landesfeuerwehrrat Reinhard Leichtfried vor.

In den Grußadressen hob Landesbranddirektor Albert Kern hervor, dass 50.000 Menschen in der Steiermark den Feuerwehrdienst als „Dienst am Mitmenschen verstehen“ und dadurch ein wesentliches und tragfähiges Fundament der Gesellschaft bilden.

www.bfvbm.steiermark.at

Jahresbericht 2015

Bereits zum dritten Mal fand in Mariazell die Wallfahrt des Steiermärkischen Landesfeuerwehrverbandes statt. Über 1.600 Feuerwehrfrauen und -männer, aber auch Angehörige von befreundeten Einsatzorganisationen, nahmen am 19. September 2015 daran teil.

Die Begrüßung der zahlreichen Ehrengäste, darunter der steirische Landeshauptmann Hermann Schützenhöher, der Präsident des Bundesfeuerwehrverbandes und oberste Feuerwehrmann Steiermarks Albert Kern sowie Superior Mag. Karl Schauer, nahm der Kom-



mandant des Bereichsfeuerwehrverbandes Bruck an der

Für die musikalische Umrahmung dieser Großveranstaltung sorgte die Stadtmusikkapelle Mariazell.

Nach dem Sammeln auf dem Parkdeck zogen die Pilger, in Marschblöcken gegliedert, zu einem Festgottesdienst in die Basilika Mariazell ein.

Zahlreiche Feuerwehrkuren unter der Leitung von Landesfeuerwehrkurat Pater Dr. Michael Staberl zelebrierten den Festgottesdienst.

Die Segnung von Einsatzfahrzeugen bildete den traditionellen Abschluss der Feuerwehrwallfahrt 2015.

